



► 9 Abril, 2015

Los gitanos celebran su día como pueblo

► **EL COLECTIVO GITANO CELEBRÓ AYER SU DÍA INTERNACIONAL EN LA COMUNITAT VALENCIANA** con un acto en el Parque de Cabecera de Valencia al que acudió el presidente de la Generalitat, Alberto Fabra, quien reafirmó su «compromiso» para alcanzar la plena integración del colectivo gitano. El presidente destacó «la grandeza y la identidad propia de este pueblo» y aseguró que «la Estrategia autonómica de Educación y la Estrategia de Salud son dos planes fundamentales para conseguir la plena integración del pueblo gitano». La Comunitat Valenciana es la primera autonomía de España en contar con una Estrategia de Actuación en Salud específica para la población gitana.



EDUARDO RIPOLL